

Tak Miliki Izin, Bappebti Blokir 1.911 Domain Perdagangan Berjangka Sepanjang 2020

Tanggal : Minggu , 14 Februari 2021

Media : inews.id

Halaman : -

Wartawan : Rina Anggraeni

Muatan Berita : Positif

Narasumber : Sidharta Utama (*Kepala Bappebti*), M Syist (*Kepala Biro Peraturan Perundang-Undangan Bappebti*)

Rubrik : Makro

Topik : Blokir Domain Ilegal

Tak Miliki Izin, Bappebti Blokir 1.911 Domain Perdagangan Berjangka sepanjang 2020

Rina Anggraeni · Minggu, 14 Februari 2021 - 10:45:00 WIB



Bappebti memblokir 1.911 domain situs entitas di bidang perdagangan berjangka komoditi tidak memiliki izin pada 2020. (Foto: Bappebti)

JAKARTA, [iNews.id](#) - Badan Pengawas [Perdagangan Berjangka Komoditi \(Bappebti\)](#) Kementerian Perdagangan ([Kemendag](#)) memblokir 68 domain situs entitas di bidang perdagangan berjangka komoditi yang tidak memiliki perizinan. Kepala Bappebti, Sidharta Utama mengatakan, pemblokiran bekerja sama Kementerian Komunikasi dan Informatika (Kemenkominfo), serta perusahaan tempat pendaftaran nama domain di Indonesia.

"Pada 2020, Bappebti telah memblokir sebanyak 1.911 domain situs. Pada 2021, Bappebti akan semakin meningkatkan pengamatan dan pengawasan terhadap aktivitas di bidang perdagangan berjangka komoditi yang tidak memiliki perizinan dari Bappebti," ujar Kepala Bappebti, Sidharta Utama di Jakarta dalam keterangan pers, Minggu (14/2/2021).

BACA JUGA:

[Sn Mulyani Ungkap 6 Alasan Pembentukan Holding Ultra Mikro](#)

Dia menjelaskan ini bertujuan melindungi masyarakat dari investasi perdagangan berjangka komoditi tak berizin yang berpotensi merugikan, serta memberi kepastian hukum terhadap masyarakat dan pelaku usaha di bidang perdagangan berjangka komoditi.

Sidharta menegaskan, domain situs yang diblokir pada Januari 2021 ini masih didominasi oleh situs-situs internet Pialang berjangka dari luar negeri. Penting diketahui, meskipun mengaku memiliki legalitas dari regulator luar negeri, namun setiap pihak yang berkedudukan hukum di Indonesia dan/atau di luar negeri yang belum memperoleh izin usaha dari Bappebti dilarang melakukan kegiatan usaha Perdagangan Berjangka.

BACA JUGA:

[Pemerintah Minta Lokasi Stasiun LRT Tidak Lebih 10 Menit dari Rumah Penumpang](#)

"Misalnya, melalui promosi atau iklan, pelatihan, dan pertemuan mengenai perdagangan berjangka di Indonesia," katanya.

BACA JUGA:

[Menteri Teten Minta Komunitas Ekonomi Kreatif Konsolidasi Koperasi](#)

Kepala Biro Peraturan Perundang-undangan dan Penindakan Bappebti, M. Syist menjelaskan, Bappebti melakukan pembatasan agar situs-situs internet tersebut tidak dapat diakses di Indonesia. Pialang berjangka ini biasanya menggunakan introducing broker sebagai perwakilan di Indonesia.

"Mereka dengan percaya diri menawarkan kontrak berjangka komoditi, forex, dan index di Indonesia dengan dalih telah mendapat legalitas dari regulator di mana perusahaan tersebut berasal. Tentu ini melanggar ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku di Indonesia dan berpotensi merugikan masyarakat," ujar Syist.

Editor : Dani Dahwilani